

Newsletter 1/2010

Stamm St. Elisabeth, Krefeld
deutsche pfadfinderschaft sankt georg



Ehemaligen- und Förderkreis

»» Inhalt

- Grußwort
- Aktuelles
- Terminvorschau
- Personalien

»» Grußwort

Mit Beginn des Jahres 2010 haben wir die Leitung des Ehemaligen- und Förderkreises des Stammes St. Elisabeth übernommen. **„Tue Gutes und rede drüber.“** Gemäß diesem Spruch haben wir uns vorgenommen, 2-3 mal im Jahr über unsere Aktivitäten im Ehemaligen- und Förderkreis und auch über das Stammesleben zu berichten.

Unsere ersten Bemühungen gelten der Gewinnung von Mitgliedern für den **Ehemaligen- und Förderkreis**. Ein gesondertes Schreiben liegt euch vor. Hierzu haben sich Ehemalige und Freunde des Stammes auf die Suche begeben, mit Hilfe moderner Medien, auf Gruppenfotos und natürlich im privaten Bereich nach Namen zu suchen. Wenn Du noch Ehemalige oder Interessierte kennst, oder gar Kontaktadressen hast, lass es uns wissen. ehemalige@lagerfeuer.org

Natürlich könnt auch ihr hier im Newsletter Beiträge beisteuern. Schickt uns Bilder mit Artikeln einfach an ehemalige@lagerfeuer.org

An alle postalischen Empfänger dieses Newsletters: Gerne würden wir uns das Lecken der Briefmarken und zeitraubende Verteilen der Briefe sparen. Bitte sendet uns doch Eure E-Mail-Adressen, damit Ihr auch zukünftig diesen Newsletter per E-Mail erhalten könnt.

Gut Pfad



Peter und Willi



»» Aktuelles

Neujahrstreffen

Was war - 14.01.2010

Wie inzwischen echte Tradition, treffen wir uns immer um den Jahreswechsel herum zum gemütlichen Essen. Vor 20 Jahren als „Martinsgansessen“ gestartet, nennen wir es inzwischen unser „Neujahrstreffen“.



Was kommt - 14.01.2011 / ab 19Uhr

Alle Neumitglieder des Ehemaligen- und Förderkreises heißen wir jetzt und hier schon für unser Neujahrstreffen im Restaurant „Röck-Stöck im Park“ willkommen. Zu diesem Treffen wird aber noch eine gesonderte Einladung an alle Mitglieder erfolgen.

Neuer Stammesvorstand

Im November 2009 wurde im Rahmen der Stammesversammlung der Stammes-Vorstand neu gewählt. Wir wünschen ihm allzeit eine glückliche Hand und GUT PFAD.



Bild vor „Eli“ : v.r. Simon Schmitz Vors., Jasmin Böhm - Vorstands-Referentin mit jüngstem Stammesmitglied, Christian Maaßen Vors.

23.04.2010 / Der Stamm feiert den Georgstag

Der Stamm feierte mit allen Mitgliedern, Elternbeirat und den Mitarbeitern des Stammes den Georgstag. Hierzu haben alle Gruppen sich zum Thema „Hl. Georg“ in Sketch und Spiel tolle Darbietungen einfallen lassen. Letztlich wurden alle Anwesenden in ein Spiel eingebunden.

Der Elternbeirat hat mit Grillwürstchen, Getränken und Salaten für das leibliche Wohl gesorgt.



Pfingstlager 2010 in Westernohe

Der Pfaditruup, die Roverrunde und ein Großteil der Leiterrunde haben Pfingsten zusammen mit rund 4.500 anderen Pfadfindern im Bundeszentrum in Westernohe verbracht.

Zusammen mit vielen anderen tausenden Pfadfindern nahmen sie am Pfingstgottesdienst oder am Konzert teil.

Höhepunkt am Sonntag war eine Wanderung zur und das Baden in der noch sehr kalten Krombachtalsperre.

In der restlichen Zeit wurde in Kleingruppen der Lagerplatz und die Umgebung erkundet oder man traf sich mit anderen Pfadfindern.



Pfadfindertrupp unterwegs

Die Pfadfinderstufe fährt 2011 zum Jamboree nach Schweden.

1955 haben zuletzt Pfadfinder vom Stamm St. Elisabeth offiziell als Teilnehmer an einem Jamboree teilgenommen. Für einen Pfadfinder ist die Teilnahme an einem Jamboree ein unvergessliches Erlebnis. Jugendliche aus über 150 Nationen treffen sich um der Idee Baden Powells zu folgen und in Frieden sich zu treffen.

http://de.wikipedia.org/wiki/Jamboree#Jamborees_in_der_Pfadfinderbewegung

Für 2011 hat sich der Pfadfindertrupp (7 Mädchen und Jungen und zwei LeiterInnen) unseres Stammes als Teilnehmer zum Jamboree in Rinkaby (bei Kristianstad), Schweden <http://www.worldscoutjamboree.se> angemeldet.

Der Teilnehmerpreis pro Person beträgt ca. 1300 €. Um diese Summen zu realisieren haben wir vom Ehemaligen und Förderkreis 1/3 der Summe pro Person zur Verfügung gestellt. Der Restbetrag wird durch eigene Trupp-Aktionen und durch großzügige Unterstützung des Elterbeirats gedeckt. Von den Teilnehmer ist dadurch nur noch ein normaler Sommerlagerbeitrag zu zahlen.



»» Terminvorschau

Herzliche Einladung zum Ehemaligentreffen 2010

25.09. 2010 / ab 13 Uhr - „Dias, Bilder, Schätze und Anekdoten“

Wir digitalisieren Dias und Filmnegative bei Kaffee und Kuchen. Wir schauen Dias und Bilder aus unseren „Schatzkisten“. Wir wollen unsere Bilddokumente von Lager und Fahrt, sowie andere Aktionen, auf Speichermedien für unsere Nachwelt archivieren. Habt ihr auch Dias, Bilder, Bildernegative und andere interessante Dinge aus Eurer pfadfinderischen Zeit für das Stammesarchiv? Bevor diese Dinge „verschwinden“, stellt sie uns lieber zum Digitalisieren für unser Archiv zur Verfügung – Rückgabe natürlich garantiert. Es reichen uns ja Kopien von Allem. Wir zeigen alle Schätze, die sich schon in vielen Jahren angesammelt haben. Hierzu fallen uns bestimmt viele Geschichten und Anekdoten ein, die wir auch in einem Büchlein festhalten wollen. ;-))

Bitte für diese Aktion aber vorher anmelden unter: ehemalige@lagerfeuer.org

Ab 17 Uhr veranstaltet der Stamm ein Oktoberfest als offene Veranstaltung für die Gemeinde. Typische Schmankerl und frisch gezapftes Festbier in gemütlicher Lagerfeuerrunde werden den Tag für unser Ehemaligentreffen abrunden. Siehe Flyer an anderer Stelle. Auch hierzu bitte eine kurze Info per Mail an ehemalige@lagerfeuer.org



Dieses engagierte Team wird sich für unser leibliches Wohl auch in diesem Jahr wieder mächtig ins Zeug legen.

25.09. 2010 / ab 17 Uhr Oktoberfest in St. Elisabeth

DPSG OKTOBERFEST

Florastr. 91
Pfarrgelände

Besucher,
die im zünftigen
Bayernlook erscheinen ...

... erhalten
freien Eintritt!

Bayern-Olympiade

25 September 2010
Beginn: 17.00 Uhr

UKB 0,99 Euro Vorverkauf/Abendkasse

Kartenvorverkauf: Doggys Beauty Shop Neue Linnerstr.36 von 9.30 bis 17.00 Uhr
Lizzy`s Dungeon Keller Florastr.91 Mittwochs von 18.00 bis 20.00 Uhr

Veranstalter: DPSG. St. Elisabeth

In diesem Jahr veranstalten wir schon zum 3. Mal das Oktoberfest in unserer Pfarre. Alle würden sich freuen wenn auch Ihr in diesem Jahr mit dabei wäret. Das Oktoberfest ist ein gemütliches Beisammensein vieler Aktiven und Ehemaligen.



»» Personalien

Mitglieder des Ehemaligen und Förderkreis St.Elisabeth bis Dezember 2009

Bernhard Anders – Peter Anders – Frank Behnisch – Karl-Heinz Bleses – Uschi Bleses – Lutz Bongartz
Frank Dierkes – Ralf Dohr – Christoph Duis – Detlev Greferath – Hubert Häming – Stefan Hoolmans
Thomas Hoolmans – Frank Jaspers – Klaus Jürgens – Uschi Jürgens – Christian Keidel – Birgit Kleiner
Claudia Krause – Martin Lebek – Stefan Marotz – Prof. Dr. Rainer Möllerfrerich – Bernd Münchow
Jörg Sander – Manuela Sandrock – Günter Schmitz – Heiko Schmitz – Michaela Spitz – Martin Stahl
Hans-Martin Thiele – Peter Thoeren – Rainer Thoeren – Manfred van Beek – Willi Verhaaren

Wir begrüßen folgende neue Mitglieder

Fränzi Schütze – Sascha Henke – Achim Frangen – Manuela Frangen – Anette Sentis – Monika Schmid
Horst Krämer – Jürgen Stahl – Thorsten Winkler (Heinrichs) – Markus Ramackers – Gabi Rinass-Goertz
Otmar Schneiders – Marek Kosubek – Evelyn Verhaaren



»» Mitglied werden?

Du möchtest Mitglied im Ehemaligen- und Förderkreis des Stammes St. Elisabeth werden?!
Den Mitgliedsantrag kannst du per E-Mail unter ehemalige@lagerfeuer.org anfordern.

